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Question écrite urgente 
Comment sont subventionnées les allocations familiales à 
Genève, et comment sont gérés ces fonds ? 

Les allocations familiales jouent un rôle clé dans le soutien aux familles 
genevoises. Elles visent à alléger les charges financières liées à l’éducation 
des enfants et à promouvoir l’égalité des chances. A ce titre, il est essentiel de 
comprendre le cadre financier et organisationnel qui les sous-tend. 
 

Je remercie d’avance le Conseil d’Etat de sa réponse détaillée sur les 
questions suivantes : 
1. Quel est le mécanisme de subvention des allocations familiales à 

Genève ? 
2. Comment les fonds destinés aux allocations familiales sont-ils gérés, et 

quel est leur montant actuel ? 
3.  Combien y a-t-il exactement dans le fonds cantonal ? 
4. Quels sont les critères et le processus permettant de définir le taux de 

cotisation des employeurs ? 


